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Le maire n’ayant pas répondu au questionnaire du site, sûrement pas assez connu pour lui,
nous avons décidé de vous relater, quand même, la conférence de presse du candidat Henri
Revel hier soir grâce à nos confrères de Nice Matin. 

  

  

      

  

  

  

  

Le scrutin a-t-il un enjeu national ? 

  

  

Les autres candidats confondent. Ce n’est pas un scrutin municipal, ni national. Il s’agit du
conseil général.
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Pourquoi voter pour Henri  Revel ? 

  

  

Réponse d’Eric Ciotti, présent hier soir à la salle Ferrière : « Vous avez un maire formidable, qui
défend bien sa commune. Non seulement il est extraordinairement attachant mais c’est une
voix qui compte dans l’hémicycle du conseil général. 

  

  

Réponse d’Henri Revel (à la Delon) : « C’est une élection locale. Si vous n’aimez pas Sarkozy,
vous pouvez aimer Revel, même s’il soutient Sarkozy » Ce n’est pas la première fois que le
Maire prend ses distances avec le Président. On se rappellera qu’en 2007 il affirmait : « Nous
avons convoqué les auteurs de ces troubles (bruits et petits trafics dans la vieille ville) mais le
problème revient. Maintenant c'est à la police nationale d'intervenir. Vous n'avez qu'à écrire au
procureur si elle ne le fait pas, ou à Sarkozy" 

  

  

Une réunion publique tranquille jusqu’au moment ou le « point du jour » fit son apparition…
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Principaux reproches : quartier abandonné, maire qui n’y met jamais les pieds… Rien de bien
neuf tant l’immobilisme est roi dans ce quartier de non droit !

  

  

On sourit :

  

"Depuis de nombreux mois saint laurent fleurit d'affiches sauf les nôtres. Les gens me
connaissent. Ce ne sont pas les affiches qui font voter..." Cela fait sourire lorsqu'on connait la
bataille qu'il y a actuellement sur les affichages.

  

Prenons la journée de samedi : vers 8 h Danielle Hebert affiche, à midi, les affiches sont
recouvertes par celle d'Henri Revel, qui elles-mêmes seront enlevées vers 22h au profit de
celles de Marc Orsatti, qui ne seront restées que jusqu'à l'aube remplacées de nouveau par
celles d'Henri Revel... Non, l'affichage ne sert à rien!...
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